

## ADVIERTEN QUE TERRENOS EN DISPUTA NO PERTENECEN A CHAVIMOCHIC

*Aclaran versión periodística sobre invasores en El Milagro*

Los terrenos en conflicto por invasores, ubicados a la altura de la Carretera Panamericana Norte kilómetro 582 (El Milagro), cerca al centro poblado “Luz del Sol”, no están en la poligonal del trazo del Canal Madre III Etapa ni pertenecen al Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

Así lo expresó el gerente del PECH, ante la difusión en algunos medios periodísticos, que daban cuenta que estos terrenos invadidos pertenecían al Proyecto Especial CHAVIMOCHIC; y en realidad son de propiedad privada. “El centro poblado Luz del Sol colinda con la poligonal del trazo del Canal Madre III Etapa pero nuestras áreas, en esa zona, no han sido invadidas”, aclaró Ñique Alarcón.

Aun así, el alto funcionario del PECH alertó a la población trujillana a no dejarse sorprender por facinerosos y gente inescrupulosa que mediante artimañas y mentiras pretenden apropiarse de terrenos de propiedad del PECH. Asimismo, instó a los jueces de paz, alcaldes de centros poblados, distritales y provinciales, a abstenerse de estar otorgando títulos de posesión en terrenos de propiedad del PECH, bajo responsabilidad civil, administrativa y penal. “No vamos a permitir ni un solo metro cuadrado sea apropiado de manera ilícita por gente que en estos tiempos, y de diversas maneras, pretende arrebatarnos terrenos de propiedad del Proyecto Especial Chavimochic”, enfatizó.

Estas declaraciones las expuso ante los últimos acontecimientos difundidos por diversos medios de comunicación donde se da cuenta como gente inescrupulosa o estafadores que invaden terrenos de propiedad del Estado (PECH) con la finalidad de sorprender a la ciudadanía, para comercializarlos o vendérselos después.

Ante ello, la subgerencia de Gestión de Tierras del PECH, mediante el Área de Seguridad Territorial, trabaja de manera permanente en labores de vigilancia y monitoreo en su área de influencia, ya que en general todos los terrenos del PECH se encuentran demarcados legalmente y en salvaguarda de sus propiedades y al amparo de la ley, procederá enérgicamente al desalojo de esta gente inescrupulosa.

